

L'ORDRE SACRÉ ET MILITAIRE
DU
SAINTE-SÉPULCRE.

Lundi soir, 3 avril, comme c'est l'habitude, le premier lundi de chaque mois, les citoyens les plus marquants de Montréal étaient venus en grand nombre présenter leurs hommages respectueux à Sa Grandeur Monseigneur E. C. Fabre.

Au moment où il y avait le plus d'entrain dans les réceptions et les conversations, Monsieur le Chevalier Huguet Latour accompagné de

M. M. Albert de Lorimier, Commandeur de l'ordre de la Croix de Saint-Pierre, et Chevalier de l'ordre de la Tiare,

John Haney, Commandeur de l'ordre de la Croix de Saint-Pierre,

Henri Masson, Commandeur de l'ordre de la Croix de Saint-Pierre,

Wm. Flynn, Officier de l'ordre de la Croix de Saint-Pierre,

tous quatre élèves du Collège Sainte-Marie, (*) et des

(*) Ces jeunes messieurs tenaient à leurs mains les diplômes des nouveaux Chevaliers.